

17 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

El Mundo

PUBLICIDAD



PORTADA ▾ CALLEJERO ▾ HOY EN MADRID ▾ TRANSPORTES ▾ SERVICIOS ▾ DIRECCIONES DE OCIO

RESTAURANTES

Actualizado el martes 16 de mayo de 2006

CINE

TEATRO

HOY EN MADRID

MÚSICA

COPAS

CONGRESO

ARTE

COMPRAS

ESCAPADAS

NIÑOS

ESPECIALES

HEMEROTECA

BUSCADOR

Información gratuita
actualizada las 24h.
el mundo.es



El arquitecto suizo Le Corbusier

Sobre Le Corbusier

El Círculo de Bellas Artes organiza un congreso sobre el célebre arquitecto

Coincidiendo con la exposición dedicada a Le Corbusier, el Círculo de Bellas Artes (Alcalá, 42) organiza un ciclo de conferencias sobre la obra del arquitecto francés. Bajo la coordinación de Juan Calatrava, comisario de la muestra y actual director de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la [Universidad de Granada](#), el Congreso 'Le Corbusier' contará con la presencia de expertos en el autor como Jean-Louis Cohen, Delfín Rodríguez, Iñaki Ábalos y Josep Quetglas. El congreso pretende servir para aportar nuevos puntos de vista y reflexiones sobre la teoría y práctica de la arquitectura del maestro francés. Así, podremos asistir a un abanico de lecturas que tratarán de ahondar en las relaciones de Le Corbusier con la modernidad, el surrealismo y la religión, sin dejar a un lado el proceso de creación o la configuración paisajística de la arquitectura 'corbusieriana'. Hoy a las 19.30 horas intervienen Jean-Louis Cohen con una conferencia titulada 'Le Corbusier y el segundo impulso de lo moderno en Francia' y Juan Miguel Hernández León con 'La sombra de la mano abierta: Le Corbusier en la India'.

CINE

La mirada del Sur

La Casa de América (Paseo de Recoletos, 2) inaugura hoy un ciclo de cine peruano: 'Una mirada al sur'. La muestra incluye largometrajes de ficción y no ficción, así como cortometrajes, en los que los cineastas se expresan a través de diferentes propuestas narrativas y formales. La muestra permitirá al público español apreciar la calidad artística de la cinematografía peruana y acercarse a su cultura, historia y realidad actual. Al mismo tiempo 'Una mirada al sur' ofrece al espectador peruano lejos de su tierra, la posibilidad de la recuperación de su memoria, de un reencuentro con sus raíces, tradiciones y costumbres que podrá compartir en sus puntos comunes y diferencias con el espectador español. Hoy se proyectan 'Hijas de Belén' de Javier Corcuera a las 19.30 y 'Los Herederos' de Bacha Caravedo a las 20.00 horas.

SEMINARIO

17 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

El Mundo

El derecho al trabajo

La Casa Encendida (Ronda Valencia, 2) organiza un seminario, hoy y mañana, de 16.30 a 20.30 horas, sobre el derecho al trabajo. Con este taller se pretende concienciar a los asistentes en la importancia del cumplimiento de este derecho con plenas garantías para favorecer el desarrollo humano. Participarán como ponentes Manuel Simón, ex-director de la Organización Internacional del Trabajo y un representante de Save the Children. Cuesta 5€ y está limitado a 25 plazas.

DANZA

I

El espíritu de la danza irlandesa

Desde ayer, se puede disfrutar en el teatro Gran Vía (Gran Vía, 66) del nuevo espectáculo de 'Spirit of the Dance': una compañía que elevaba a gran espectáculo de trepidantes ritmos la danza autóctona irlandesa. En el montaje participan los 21 miembros de la formación y, además del baile popular irlandés coreografiado para grandes escenarios, interpretan estilos como el claqué, el jazz, la salsa y el flamenco, para orquestrar piezas de pretendido impacto visual y sonoro. Esta noche hay sesión a las 21 horas. Las entradas cuestan de 35 a 50 euros y están a la venta en taquilla y en El Corte Inglés (www.elcorteingles.es y 902 400 222).

© Mundinteractivos, S.A. - Política de privacidad